



DESBALANCE

Un valiente para aduanas

:::: Nos dicen que ahora sí el relevo en la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), que deja **Horacio Duarte**, para irse a la campaña electoral en el Estado de México, será un premio o castigo, dependiendo de cómo se le vea. Nos cuentan que aún se desconoce quién será el, o la,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Horacio Duarte

valiente que aceptará el reto de seguir con el combate a la corrupción en las aduanas y esté dispuesto a cambiar de residencia a Nuevo Laredo, donde será la nueva sede de la ANAM, por lo que seguro se tomará en cuenta la opinión del nuevo gobernador de Tamaulipas, **Américo Villarreal**, para que se cumpla el proyecto de modernización y descentralización. Se busca, nos dicen, un perfil aguantador y rendidor que se lleve bien con la Marina y Sedena, que controlan estos puntos de revisión, y también con el SAT. Cómo verá el puesto no le queda a cualquiera.

Que no cunda el pánico en cuentas bancarias

:::: Nos hacen ver que la recién aprobada legislación en la Cámara de Diputados para que los recursos de las cuentas bancarias inactivas por mínimo tres años sean destinados a operaciones de seguridad, no tiene ningún impacto ni riesgo para los usuarios. Nos explican que, tanto los bancos como la Condusef, han sido claros en que la única modificación de facto es el destino que tendrán estos recursos, aunque se desconoce el tamaño de la bolsa. Nos aseguran que los actuales usuarios no tendrán ningún impacto en sus recursos,

pero deben estar atentos por si son beneficiarios de la cuenta de algún familiar fallecido, un seguro u otro tipo de instrumento financiero que se haya mantenido sin movimiento.

Pandemia retrasa investigación

:::: Nos comentan que la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), de **Brenda Gisela Hernández**, mantiene bajo la lupa al mercado de servicios de publicidad digital por posibles prácticas monopólicas. Una investigación de este tipo, nos explican, regularmente toma dos años y medio, pero el proceso va en pañales pues se suspendió por la pandemia y le falta mucho análisis al caso en el que, por cierto, está involucrado Google, por ser uno de los principales jugadores del mercado. Nos recuerdan que el gigante es la segunda empresa más valiosa del mundo, cuya capitalización cerró ayer en 1.28 billones de dólares, casi el valor total de la economía mexicana.

Elección de sindicato en Mazda

:::: Como ocurre en cada una de las plantas automotrices, nos platican que el próximo 17 de octubre, los trabajadores de Mazda en Salamanca, Guanajuato, tendrán que votar si su contrato colectivo se queda con el sindicato al que están afiliados o eligen otro a fin de que negocie uno nuevo para los casi mil 500 trabajadores. Nos cuentan que el Sindicato Autónomo Nacional de Trabajadores y Empleados "Benito Pablo Juárez García", que dirige **Pedro Haces**, aliado de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), estará peleando por quedarse con el contrato. También el sindicato "Froylan González Daniel", de la Confederación de Sindicatos Autónomos (Cosat). Nos recuerdan que en Aguascalientes, la CATEM le quitó a la CTM el contrato de trabajadores de Nissan.